

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP NEGERI 2 PADANGAN
 Kelas / Semester : VII/ 2
 Topik : PERUBAHAN IKLIM
 Sub Topik : Perubahan iklim dan dampaknya bagi kesehatan, ekonomi dan ekosistem
 Pembelajaran ke : 2
 Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui diskusi – informasi peserta didik dapat menjelaskan dampak dari perubahan iklim bagi kehidupan di bumi.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan (2 Menit)	<p>Guru memberi salam dan menyapa dan peserta didik bersama guru berdoa untuk memulai pelajaran.</p> <p>Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan&manfaat) dengan mempelajari materi perubahan iklim</p>
Kegiatan inti (7 menit)	<p>1) <i>Orientasi peserta didik pada masalah</i> Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan pencemaran lingkungan (air, tanah dan udara).</p> <p>2) <i>Mengorganisasikan peserta didik untuk belajar;</i> Guru memberi penjelasan secara umum tentang dampak pencemaran lingkungan terhadap ekosistem, peserta didik menggali informasi (dari buku teks dan artikel di internet) (LITERASI) tentang pengaruh pencemaran lingkungan terhadap perubahan iklim.</p> <p>3) <i>Membimbing penyelidikan individu maupun kelompok;</i> Peserta didik menganalisis tentang kaitan pencemaran lingkungan terhadap perubahan iklim melalui bimbingan guru. (Pemikiran KHD : Menuntun, Profil Pelajar Pancasila : bergotong royong, bernalar kritis, kreatif, kolaborasi)</p> <p>4) <i>Mengembangkan dan menyajikan hasil karya;</i> Peserta didik membuat tulisan dalam bentuk bagan mengenai penyebab perubahan iklim dari pencemaran lingkungan dan dampak perubahan iklim bagi kesehatan, ekosistem dan ekonomi. (Pemikiran KHD : Menuntun, Profil Pelajar Pancasila : mandiri, komunikasi)</p>

<p>Kegiatan Penutup (1 menit)</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik dan guru melakukan refleksi kegiatan pembelajaran 2. Peserta didik dan guru menarik kesimpulan dari hasil kegiatan Pembelajaran. 3. Guru Memberikan penghargaan (misalnya pujian atau bentuk penghargaan lain yang relevan kepada kelompok yang kinerjanya baik).
--	--

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian sikap (penilaian observasi dan jurnal)
penilaian sikap spiritual : ketaatan beribadah, perilaku syukur dan sikap berdoa
2. Penilaian sikap sosial : tanggung jawab dan kerjasama
Penilaian keterampilan : penilaian kinerja selama diskusi
3. Penilaian pengetahuan : uraian tulisan penyebab perubahan iklim dan dampaknya